

Nuevas medidas económicas benefician a la mayoría del pueblo, afirmó el presidente cubano



La Habana, 17 jul (RHC) La nueva estrategia económica de Cuba para enfrentar hoy la crisis global generada por la Covid-19 y el recrudecimiento del bloqueo de Estados Unidos, beneficia a la mayoría, aseguró el presidente cubano, Miguel Díaz-Canel.

El gobierno de la isla anunció la víspera una serie de decisiones entre las que se encuentra la venta en moneda libremente convertible de un grupo de productos básicos y la eliminación del gravamen del 10 por ciento al dólar, con lo cual busca aumentar el ingreso de divisas al país.

En una sesión extraordinaria del Consejo de Ministros efectuada este jueves, el jefe de Estado señaló que, aunque algunas medidas parecen beneficiar a pocos, en realidad benefician a muchos, debido al impacto en la economía nacional.

'Todo lo que estamos proponiendo se está haciendo por un bien común: mejorar en tiempos de crisis', expresó el mandatario.

Díaz-Canel se refirió también a las especulaciones de los últimos días en torno a algunas medidas complejas que, según reconoció, no favorecen a todos los sectores por igual; sin embargo, son necesarias para remontar los problemas económicos de la nación.

En ese sentido, criticó cómo el enemigo con su sistema de medios y sus mercenarios de turno trabaja para sembrar desesperanza y desaliento.

'Nosotros, en medio de los actuales desafíos, seguimos buscando la solución para todos. No hay ningún Estado en el mundo que se preocupe porque todos sus habitantes coman todos los días', aseveró.

De igual forma, el primer mandatario criticó el recrudecimiento del bloqueo de Estados Unidos contra Cuba, incluso en medio de la pandemia.

Señaló que para asfixiar económicamente a la nación caribeña, Washington incrementó la persecución financiera, recortó el envío de remesas, estimuló la aplicación de sanciones a quienes tienen negocios en el país, entre otras acciones de desestabilización.

Para hacer frente a esa situación, las nuevas medidas económicas, que entrarán en vigor paulatinamente, incluyen también la flexibilización para realizar importaciones y exportaciones incluso a las empresas de gestión no estatal, indicó el viceprimer ministro y titular de Economía y Planificación, Alejandro Gil, en el espacio televisivo Mesa Redonda.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/228798-nuevas-medidas-economicas-benefician-a-la-mayoria-del-pueblo-afirmo-el-presidente-cubano>



Radio Habana Cuba